

Football.**L'Union sportive morlaisienne se mobilise**

Gilles Hervé, Franck Lesage, entraîneur, Apollinaire Tiavouane, Bernard Trogoff, président et Philippe Quiviger, mobilisés pour faire vivre l'USM (de gauche à droite).

« Nous repartirons l'an prochain avec au moins une équipe 1. On ne va rien lâcher l'année des 50 ans du club ! », a déclaré Bernard Trogoff, président de l'Union sportive morlaisienne (USM), pour couper court aux rumeurs qui font état de la disparition du club, après la descente de l'équipe 1 en troisième division de district et le forfait de l'équipe réserve, en fin de saison : « Tout n'a pas été négatif. L'équipe 1 a perdu beaucoup de matchs par un ou deux buts d'écart seulement et les joueurs, présents aux entraînements, n'ont jamais rien lâché. Je disposerai d'un groupe homogène l'an prochain », a noté Franck Lesage, l'entraîneur.

Une mobilisation exemplaire

Bernard Trogoff ne veut pas lâcher un club qu'il a rejoint en 1974 en tant que

joueur et dont il est président depuis 1994. Il évoque, avec Apollinaire Tiavouane, présent à l'USM depuis 1985, un club de quartier avec une ambiance formidable : « Il y avait des artisans, des enseignants, des stagiaires de l'Afpa, tous mobilisés pour faire vivre l'USM. Comme aujourd'hui ! Tout au long de la saison, 14 bénévoles ont été présents à l'occasion des matchs à domicile et quatre ont accompagné les seniors A en déplacement ! ». Une envie de continuer l'aventure qui se manifeste par l'organisation du traditionnel tournoi de sixte du club, terrain de Ploujean, le samedi 23 juin, à partir de 10 h.

Tournoi du 23 juin : 40 € par équipe. Animations et restauration sur place.

Contact

Philippe Quiviger, tél. 06 21 54 13 57.

Escalade.**La section labellisée du Château recrute**

La nouvelle section sportive du collège du Château s'entraînera deux fois par semaine à l'espace Kervéguen (en photo : Justin Binet, membre de l'équipe du Château, vice-championne d'Académie en mars 2018).

Les enseignants d'Éducation physique et sportive (EPS) du collège du Château, ont annoncé, mercredi 30 mai, que le rectorat de Rennes avait autorisé l'ouverture d'une section sportive labellisée « Escalade » à la rentrée de septembre 2018 : « C'est la seconde du département après Fousnant », a

précisé Catherine Brûère, qui prendra en charge cette section avec Fanch Glorennec, formateur aux Danseurs du Roc, le club d'escalade de Morlaix.

Journée de recrutement

Ce mercredi 6 juin, les professeurs d'EPS organisent un après-midi de sélection, ouverte aux élèves de CM2 du bassin de Morlaix et aux 6^e du Château, entre 13 h 30 et 15 h 30, salle Kervéguen : « Nous offrons 14 places dans cette section, qui bénéficiera de deux entraînements d'1 h 30 chacun, plus éventuellement 2 h le mercredi après-midi », a poursuivi Catherine Brûère. Ce sont les excellents résultats obtenus en championnat scolaire de l'enseignement public (UNSS), au département et au Bretagne qui ont amené les enseignants d'EPS à demander la création de cette section. En championnat départemental Honneur, l'équipe du Château a terminé première, celle qui concourait en Excellence, vice-championne du Finistère (devant la seconde équipe, 4^e) obtenu la seconde place de l'Académie de Rennes sur le mur d'escalade de Guichen (35).

Handball. Héroïques et champions !

Samedi 2 juin, au terme d'un match engagé, les seniors 2 du Morlaix Ploujeanven Handball, solidaires, déterminés, sont allés arracher le nul à Lonester (32-32, menés 13-14 à la mi-temps), vaincu depuis onze rencontres. Ils terminent premiers et joueront en Excellence Région l'an prochain : Loïck Perot, Alan Dervae, Alexis Paugam, Maxime Cammerman, Guillaume Martin, Kenan Bizouan, Victor Fourreau, Pierre Marchand, Killian Le Gallou et Jacques Le Gallou (coach) (de gauche à droite).

Rugby.**La fête du RCPM à Coatserho**

L'atmosphère rugby s'est emparée de Coatserho samedi 2 juin à l'occasion de la traditionnelle fête du RCPM. Privés de Kéranroux, les joueurs et joueuses de tous âges se sont affrontés dans une joyeuse ambiance.



Cadrage-débordement de Rémi Schenkel, du RCPM, face à Châteaulin en tournoi à VII. Quant au tournoi de rugby à toucher, il a réuni 14 équipes, dont les cadettes de Brest.

Samedi 2 juin, les buts de football du terrain de Coatserho ont vu leurs montants, flanqués de deux longues perches, se dresser dans le ciel et leur base s'emmitoufler dans d'impressionnantes protections. Les rugbymen du Rugby-club des pays de Morlaix (RCPM), privés de Kéranroux, ont investi Coatserho pour leur traditionnelle fête de fin d'année qui a réuni dans une joyeuse ambiance les joueurs de tous âges, les familles et les supporters.

Deux tournois au programme

Châteaulin s'est imposé sur le fil devant le Brest Université Club, à l'occasion d'un tournoi de joueurs seniors à VII, sorti des oubliettes par deux étudiants en service civique au club, Rémi Schenkel et Gurvan Corre. L'après-midi, pas moins de 14 équipes de 5, mêlant joueurs, joueuses, parents, supporters, entraîneurs, se

sont affrontés dans des matchs de rugby à « toucher », où les cadettes de Brest, venues avec leur bouclier, ont fait honneur à leur titre de championnes de France de rugby à VII obtenu le mois dernier à Millau.

« Dans le rugby à toucher, un simple contact suffit à arrêter un adversaire. Il n'y a pas de placage. Nous avons créé une section cette année, qui a bien marché avec une vingtaine de pratiquants », a rappelé Jacques Corre, coprésident du club.

Saison sportive en demi-teinte

Les seniors du RCPM ne se sont maintenus qu'un an en première série, malgré un travail remarquable réalisé par l'entraîneur Michel Leccoguen, comme l'a souligné Benjamin Le Ven, coprésident : « La saison est longue et il a dû composer avec de nombreux blessés. Il nous faudrait de nouveaux joueurs, pour

nous renforcer notamment dans les lignes d'avants ».

L'école de rugby a enchaîné les bons résultats, avec les moins de 12 ans 8^e du championnat de Bretagne Excellence et les moins de 8 ans, 4^e du tournoi du Rheu, face à 18 équipes régionales. Le RCPM va accentuer sa collaboration interclubs et Carhaix va rejoindre l'entente Morlaix-Landivisiau en moins de 16 et 18 ans.

Une troisième mi-temps Top 14

Cette journée conviviale s'est terminée par le pot et le repas de l'amitié, devant un écran géant, installé dans les tribunes de Coatserho, afin de suivre la finale du Top 14 entre Castres et Montpellier.

« C'est une tradition dans notre club. On se retrouve tous, en famille, autour d'un match de rugby important, pour partager un bon moment et resserrer les liens », a conclu Jacques Corre.

Gym rythmique. Jusqu'au bout de la nuit

Plus de 120 gymnastes du Saint-Martin-des-Champs Gymnastique rythmique ont emmené, le samedi 2 juin, le nombreux public de la salle Arégon au bout de la nuit.

Dans une première partie, une vingtaine de prestations ont présenté tous les aspects et la variété d'une discipline qui mêle danse classique et gymnastique et utilise cinq engins d'adresse, la corde, le ruban, le cerceau, le ballon et les massues.

« Trois de nos équipes se sont distinguées en compétition cette saison, avec une première et une seconde places au championnat de Bretagne et une septième place au Grand Ouest », a rappelé Noémie Cornec, la présidente du club.



La nuit, même quand le chat est là, les souris dansent... (5-6 ans).

Voyage au cœur de la nuit

En seconde partie, toutes les catégories d'âge, des 5 aux 17 ans, ont revisité le thème de La Nuit, au travers de 17 tableaux à la mise en scène et à la chorégraphie particulièrement soignées et adaptées. Le public est passé par toutes les émotions, entre rêves et cauchemars, (« Insomnie », « Une nuit au Musée », « Les Mille et Une Nuits »), entre obscurité et lumière (« Lumières », « Étoiles », « Gardiens de la nuit », « Éblouis par la nuit », « Chats et souris ») avec de la peur (« Les Vampires », « Les Zombies », « Les Cambrioleurs »). Mais tout le monde est reparti rassuré grâce aux marchands de sable et au bouquet de lumière final.



Un bouquet de lumières et de virtuosité pour le tableau final.